

juni 2023

## rohs III declaration of conformity

### rohs-konformitätserklärung

(richtlinie 2011/65/eu inklusive der delegierten richtlinie 2015/863/eu)

hiermit bestätigt die reinhöfer electronic gmbh, dass entsprechend heutigem wissenstand alle von der reinhöfer electronic gmbh verkauften produkte der richtlinie 2011/65/eu inklusive der delegierten richtlinie 2015/863/eu entsprechen.

diese produkte erfüllen die derzeitigen anforderungen der rohs direktive für alle 7 benannten materialien (max. 0,1% des gewichtes in homogenem material für blei, quecksiber, sechswertiges chrom, polybromiertes biphenyl (pbb), polybromierten diphenylether (pbde), deca-bde und max. 0,01% des gewichtes für cadmium) sowie der ergänzten 4 stoffe (max. 0,1% des gewichtes in homogenem material für bis(2-ethylhexyl)phthalat (dehp), benzylbutylphthalat (bbp), dibutylphthalat (dbp) und diisobutylphthalat (dibp)).

### rohs-declaration of conformity

(directive 2011/65/eu including the delegated directive 2015/863/eu)

herewith reinhöfer electronic gmbh confirms that to its knowledge all products sold by reinhöfer electronic gmbh fulfill the requirements of the eu directive 2011/65/eu including the delegated directive 2015/863/eu.

these products are in compliance with the current rohs requirements for the 7 substances (max 0.1% by weight in homogeneous materials for lead, mercury, hexavalent chromium, polybrominated biphenyls (pbb), polybrominated diphenyl ethers (pbde), deca-bde and max 0.01% for cadmium as well as the added 4 substances (max 0.1% by weight in homogeneous materials for bis(2-ethylhexyl) phthalate (dehp), butyl benzyl phthalate (bbp), dibutyl phthalate (dbp) and diisobutyl phthalate (dibp)).

mit freundlichen grüßen / best regards



frank meyer  
geschäftsführer / business executive

reinhöfer electronic gmbh

rudolf-breitscheid-straße 44  
04610 meuselwitz ≈ germany  
mailing address p.o. box 329  
04607 meuselwitz ≈ germany

telephone +49 3448 2406  
fax +49 3448 3572  
e-mail info@reinhoefer.de  
homepage www.reinhoefer.de

managing director reinhöfer  
electronic gmbh frank meyer  
vat reg no de29 93 19 022  
district court jena hrb 511049

banking details  
sparkasse burgenlandkreis  
iban de09 8005 3000 1131 0537 25  
bic/swift-code nolade21blk

rev1.5;28.06.2023